

Band 16
Volume 16

4·2002

Originalien

- T. Gunzelmann · J. Schumacher · E. Brähler
Prävalenz von Schmerzen im Alter: Ergebnisse repräsentativer Befragungen der deutschen Altenbevölkerung mit dem Gießener Beschwerdebogen 249
The prevalence of pain in the elderly German population: results of population-based studies with the Giessen Subjective Complaints List (Gießener Beschwerdebogen GBB)
- F. B. M. Ensink · M. T. Bautz · M. C. Voß · A. Görlitz · G.-G. Hanekop
Palliativmedizinische Betreuung von Tumorschmerzpatienten in Niedersachsen. Indikatoren der Strukturqualität 255
Indicators of structural quality in palliative care for cancer pain patients in Lower-Saxony
- B. Nagel · H. U. Gerbershagen · G. Lindena · M. Pflingsten
Entwicklung und empirische Überprüfung des Deutschen Schmerzfragebogens der DGSS 263
Development and evaluation of the multidimensional German pain questionnaire
- H. U. Gerbershagen · G. Lindena · J. Korb · S. Kramer
Gesundheitsbezogene Lebensqualität bei Patienten mit chronischen Schmerzen 271
Health-related quality of life in patients with chronic pain
- H. Gündel · K. H. Ladwig · A. Wolowski · A. Fischer · A. Gröbl · B. Marten-Mittag
A. Kolk · P. Scheutzel · M. Hammes · A. Neff
Psychische und somatische Befunde bei ätiologisch nicht eindeutigen Kiefer- bzw. Gesichtsschmerzen. Vergleich zwischen hoch und niedrig symptomatischen Patienten 285
Psychic and somatic findings in jaw or facial pain of unclear origin. Comparison of patients with severe and mild symptoms

Übersichten

- W. Häuser · B. Sonntag · U. Tiber Egle
Fachpsychotherapeutische Begutachtung von Schmerzkrankheiten 294
Medical expertise of chronic pain syndromes by psychotherapists

Schmerzforum

- M. Lorenz · N. Niedermaier · K. Lowitzsch
Arachnoidalzyste und Spannungskopfschmerz Symptom oder Zufallsbefund? 304
Arachnoid cyst and tension headache: symptom or accidental finding?

Für Sie gelesen

- Gabapentin als Therapie der Vulvodynie** 308
Gabapentin Therapy for Vulvodynia
- Die wichtige Rolle von Neuropeptiden bei komplexen regionalen Schmerzsyndromen** 310
The important role of neuropeptides in complex regional pain syndrome

